

Ci-suivent les données statistiques de la flotte pour la chasse aux phoques pour les saisons de 1896 à 1902 :—

	1897.	1898.	1899.	1900.	1901.	1902.
Prise totale.....	30,410	28,552	35,346	35,523	24,422	16,143
Distribué de la manière suivante :						
Côte de la Colombie-Brit.	6,100	9,746	10,471	16,438	7,265	4,936
Côte du Japon.....	7,321	360	2,130	3,331
Côte de Copper-Island...	1,382	50	699	208	3,397	1,340
Mer de Behring.....	15,607	16,943	23,284	17,513	10,362	5,193
Côte Nord-Américaine, y compris sauvages	8,533	1,343
Non spécifiés.	1,453	892	1,364	1,268.....
Flotte, nombre de vaiss..	42	35	26	37	39	34
Bateaux.....	149	90	68	114	139	129
Canots.....	288	326	285	316	226	206
Equipage, blancs.....	495	324	213	386	443	421
" noirs.....	587	653	587	646	465	437
Valeur des peaux de phoques. ..	\$304,100	\$285,520	\$441,825	\$562,845	\$366,330.....

Antérieurement à 1878 bien peu de phoques furent tués par des chasseurs ou pêcheurs canadiens. La chasse n'avait pas été faite à plus de 20 milles de distance du rivage.

Le tableau suivant fait voir le nombre de phoques tués, 1883-1902 :—

	Nombre.		Nombre.
1883	9,195	1896	55,677
1889	35,310	1897	30,410
1890	43,325	1898	28,552
1891	52,365	1899	35,346
1892	49,745	1900	35,523
1893	70,592	1901	24,422
1894	95,048	1902	16,143
1895	73,614		

De 1871 à 1902 le produit total de l'industrie pélagique canadienne des fourrures du phoque s'est élevée à 777,613 peaux.

En outre de la prise des vaisseaux canadiens en 1902, il y a eu 582 peaux qui ont été délivrées à la Colombie-Britannique d'où elles ont été envoyées au marché de Londres.